

Todo lo que tienes que saber del

PEELING QUÍMICO



O'NAY CLINIC

El peeling químico consiste en la aplicación de unos geles ácidos, que contienen ácido glicólico, son exfoliantes en la cara y cuello del paciente, el peeling elimina mediante abrasión varias capas superficiales de la piel de la cara y con ellas, todas las impurezas e imperfecciones que contengan, como pequeñas arrugas o manchas superficiales.

En poco tiempo tras el tratamiento facial con peeling químico con ácido glicólico, las capas eliminadas se regeneran de forma natural, apareciendo tejido nuevo sin las imperfecciones e impurezas que se eliminaron.

El ácido glicólico es un Alfa Hidróxido Acido (AHA), el ácido glicólico pertenece al grupo de ácidos no tóxicos y no se absorbe por la piel, el ácido glicólico se extrae de las frutas u otros alimentos, lo que diferencia el ácido glicólico del resto de ácidos es que se compone de dos átomos de carbono. El ácido glicólico es el único ácido que logra un efecto peeling en la piel.

El peeling facial es muy útil para tratar pequeñas arrugas, efectos del sol en la piel de la cara, cicatrices provocadas por el acné o manchas superficiales de la piel del rostro.

Con el peeling químico conseguirás una piel de tu rostro más joven, luminosa, uniforme, elástica y suave.

El uso del peeling como método de rejuvenecimiento facial tiene muchas ventajas frente a otros tratamientos, lo único que ha de tener en cuenta y asegurarse es de acudir a un centro de estética que le de garantías y contar con un equipo médico cualificado:

- El peeling químico puede realizarse en cualquier época del año.
- El peeling se puede usar en cualquier tipo de piel.
- Puede ser usado en cualquier parte del cuerpo, pero nosotros nos centraremos en su utilización como técnica de rejuvenecimiento facial, de aplicación en cara y cuello.

- La aplicación del peeling facial es rápida, nada compleja e indolora.
- No es necesario ni anestesia general ni ingreso en hospital.
- Podrá comprobar los efectos del peeling de inmediato tras su aplicación.
- Gran satisfacción por parte de las personas que usan el peeling facial.
- El peeling es mucho más económico que otros métodos de rejuvenecimiento.

Hay diversos tipos de geles en el mercado para practicar el peeling químico de rejuvenecimiento, el uso de uno u otro dependerá siempre del análisis de las características de su piel como la elasticidad, profundidad de las arrugas, cantidad de manchas o cicatrices, etc. y del consejo del experto. Hay que tener en cuenta que aunque el peeling es una técnica sencilla e inocua, se trata de abrasión de la piel, cuanto más profundo sea el peeling (más capas se eliminan) puede resultar más arriesgado, veremos las posibles complicaciones más adelante.

El peeling químico, a grandes rasgos se puede clasificar en tres niveles, dependiendo de la profundidad de las capas de piel que se eliminan en el peeling:

Peeling de nivel superficial: A su vez esta técnica se divide en peeling muy ligeros o ligeros, pero nunca se profundiza más de 0,06 mm en la piel de la cara. Esta técnica de peeling con ácido glicólico se usa para eliminar manchas localizadas en capas superficiales, eliminar cicatrices de acné no muy marcadas, reduce el acné activo y elimina arrugas finas. Tras la aplicación de este peeling notará un enrojecimiento de la piel de la cara y el cuello que desaparece en pocas horas. El peeling superficial se puede aplicar cada 15/20 días si se desea.

Peeling de nivel medio: En esta técnica se profundiza un poco más, hasta 0,45 mm, se eliminan más capas de piel, al igual que en el caso anterior, elimina manchas, cicatrices, acné y arrugas, pero de mayor intensidad que en el caso anterior. Los efectos de esta técnica de peeling son piel roja y pequeña descamación de la piel de la cara, pero nada que nos impida realizar una vida totalmente normal. El peeling medio se puede aplicar cada 6/7 semanas

Peeling de nivel profundo: Esta técnica de peeling es la más agresiva, llega a profundizar hasta 0,6 mm se usa para eliminar imperfecciones e impurezas, al igual que en los anteriores casos, pero de forma severa. Los efectos de este peeling son piel roja, descamación y costras en la cara, este efecto puede durar unos 15 días. El peeling profundo se puede aplicar, de ser necesario, cada 3 meses. El peeling químico no es una técnica que pueda parar los efectos del paso del tiempo y el envejecimiento de nuestra piel, lo que sí se consigue con el peeling facial es mejorar nuestro aspecto y retrasar los efectos de la vejez en nuestro rostro.